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第７回地域ソフィア会全国大会２０１５広島大会開催報告

広島西部ソフィア会全国大会実行委員会

今回の大会のテーマは 「 。、 」For Sophians,with Sophians in Hiroshima 2015
２０１５年の広島大会をきっかけとし 「ソフィアンのためにこれまでの知識と経験を活、

かし、ソフィアンとともに更に自己啓発して行く 、こういう考えを持った同窓生が多く」

なれば、と言った思いからであります。このような考えもあって、当会がホスト役を務め

るに当たり、当会にとっても楽しく準備をしながら、結果的にプラスになったと言えるよ

うな大会にしないと意味がない、と言うのがホスト役としてのコンセプトでした。

今回の大会では 「大会の部」から「二次会」まで、ほとんど当会で企画運営させて頂、

きました。エクスカーションにおいても、添乗含めほとんど当会で対応しました。大会が

無事終わって、ほっとした、と言うのはもちろんありますが、達成感とともに「いい思い

。 。」 。出になった やって良かった と言うのがメンバーの正直な気持ちではないでしょうか

今回の大会では、これまでの大会のやり方にあまり縛られず、参加者が喜んで頂ける企

画や運営は何か、と言うことを第一に考えました。そのために・・

■ネットにパンフレットと申込書は掲載されていても、申込書を印刷しＦＡＸを流す

作業は、手間がかかり過ぎる。まして、個人でＦＡＸを所有していない人は、なお

手間がかかる。ネット上から直ぐさま申し込めるようにしないと意味がない。

よって、当会でＷＥＢからの申込システムを構築しよう、と言うことで、システムを

自前で用意しました。

■大会の部のディスカッションですが、これまでの大会を見ると、大学の先生など

専門家や年配の同窓生の出演が多い。若いソフィアンの出演がない。よって、今大

会では、若いソフィアン数名に出演して頂き、日本や社会、大学、同窓会について、

忌憚なく意見を言って頂けるような企画としました。

■これまでの大会は、懇親会は立食形式であり、時間も９０分前後が多かった。

高齢の先輩方や女性には、ずっと立ちっぱなしはつらいのではないか。そのために、

今大会はテーブル席にし、その分２時間たっぷり時間をとって楽しんで頂くように

しました。

■エクスカーションについも、コースはほとんど当会で企画し、当日の案内も一部を

除き、我々で対応させて頂きました。

もちろん全てが思うような結果になった訳ではありません。細かなところも言えば、キ

リがありません。ああすればよかった、こうすれば良かった、今思うとそのような事ばか

りです。至らぬ点も多々あったと思いますが、参加して頂いた皆さんの御協力もあったこ

とで、参加数２３２名と地方大会では過去最多となり、目的とする大会に出来たのではな

いかと思います。
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大会の報告は、ソフィア会の報告に任せるとして、ここでは、メールなどで寄せて頂い

た参加者の皆さんの声を掲載させて頂き、ホスト役としてのご報告と致します。

１．皆様が多大な労力と時間を注いでくださったことに感謝するばかりです。

改めて広島ソフィアンの皆様の団結力に感心するばかりです。

２．私は過去７回全て参加していますが、おもてなしのある、しかも 硬くない、

素晴らしい大会でした。本音で、よい大会だったと感じられました。

．

３．私は特に （ありそうでなかった、ちょっと展開がどうなるか不安かな と思っ、 ?!
ていた）若手の本音を聞くトークイベントが良かったですし、今後の全国大会の

メインイベントの展開範囲と可能性を広げたと感じました。

４．参加してみると、やはりそこにはたくさんの情報があり、それぞれの地域でお

感じの課題に共通するものもあり、参加させていただいて良かったと、心から

感謝しております。いただいたご縁を大切に、他のソフィア会の方たちとも、

これからも交流していければと思います。

．

５．情報交換会からセレモニー、高祖理事長の記念講演、そして何よりパネルディ

スカッションは素晴らしかったと思います。懇親会から二次会も至れりつくせ

りで・・・・

６．広島ならではの余興もありましたし、何と言っても２３０人を超える参加者が

あり、大会が盛り上がりました。

． ７．瀬戸内の港町「くれ」満喫コースに参加してとても良かったと思います。

戦後７０年を想うに相応しい場所を訪れ、最後に亀山神社でお祓いで締めると

いう素晴らしい企画でした．

色々とご不満もあったと思いますが、やはりソフィアンはやさしい人ばかり。

全国大会は、担当したソフィア会ばかりではなく、参加者全員で作り上げるものとつくづ

く思いました。最後に、全員集合写真の皆さんの素晴らしい笑顔、これを撮りたいために

頑張った一年だったように思います。

それでは、来年「仙台」の地で再会しましょう！

今回係わった全ての人に、心より御礼申し上げます。
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情報交換会 トーク＆トーク

トーク＆トーク トーク＆トーク

懇親会余興（神楽 ） ソフィアン君も参加）

懇親会今回はテーブル席で 懇親会余興(懐かしの唄)
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校歌斉唱 校歌斉唱

担当ソフィア会の観光パンフレットなど

宮島エクスカーション もみじ饅頭体験

くれエクスカーション（潜水艦基地） 日本最短の渡船（音戸）


